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◦会　長　挨　拶◦

会長　平尾　清様

今日は２つほど皆さんにお伝えしたいことが

あります。一昨日土曜日、静岡ローターアク
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トクラブ創立５０周年式典とその祝賀会が催

されました。他地区から大勢の方が出席され、

静岡ＲＣからも１０名近い方が出席されて本

当にご苦労様でした。その式典の中で大変興

味深い感動的なお話を聞いたのですが、なん

と５０年前にローターアクトクラブ設立準備

委員会の委員長を向坂先生が担当し、静岡

ローターアクトクラブが創立されたと。５０

年前に自ら走り回って創立され先生がここに

いらっしゃるだけでもすごいのですけれども、

その裏話等も含めて大変興味深かったです。

それから、事務局の冨永さんが５０周年実行

委員長で和服で登場されました。とても素敵

でした。様々なローターアクトの、静岡だけ

でなく山梨や前橋の方と意見を交換している

間に気が付きました。我々ロータリークラブ

の人間は、ローターアクトの若い力から何か

得るものがあるんじゃないか。ローターアク

トは月２回月曜日の夜に例会があります。私

と番匠幹事で皆さんの名前を各例会に割り振

ります。もちろん可能な方だけで結構ですが、

是非出ていただきたいので宜しくお願いしま

す。２つ目、以前から大のサッカーファンを

公言していますが、実は野球少年でした。初

観戦の試合がナイターで、千葉ロッテマリー

ンズの前身の球団でした。そこで見たナイター

の美しさに魅せられまして、以後半世紀以上

実はロッテファンです。私は、パ・リーグの

試合しか見たことがありません。したがって

巨人にどんな選手がいるのかほとんど知らな

いのですが…。ある時、そういったマイナー

なロッテのファンに衝撃的なことが起こり

ました。１９９１年か１９９２年のことです

が、今日お越しになっている小林至さんにお

かれまして、東大出身の野球選手がロッテに

入団するということで、当時メディアを大変

沸かせたピッチャーでした。小学校の時から

のロッテファンだった私としては、いろんな

名選手が出るのですが、やっぱり小林投手と

いうのは忘れられない私の記憶の中の１ペー

ジになっています。したがって今日どんなお

話が聞けるか、大変楽しみにしています。と

いう事で会長の挨拶に代えさせていただきま

す。では合言葉で皆さん「エンジョイロータ

リー！」１週間また頑張りましょう。ありが

とうございました。

◦幹　事　報　告◦

ロータアクトの例会に皆様が出席の確認を取

らせていただきたい。ご都合が良ければ出席

してください。来週ポスティングをします。

との案内がありました。

◦お  め  で  と  う◦

【お誕生日お祝い】

●月●●日　牧田静二さん

●月●●日　稲葉豊さん

●月●●日　伴野隆一郎さん

●月●●日　戸野谷宏さん

●月●●日　若松誠さん

●月●●日　佐藤長己さん



【結婚記念日お祝い】

●月●●日　山田知広さん広美さん

●月●●日　河野誠さん佳子さん

◦ス　マ　イ　ル◦

久保田隆さん

久々に講演会とライブのお誘いです。９月９

日土曜日　１７：３０から、徳川慶喜公のや

しゃご山岸美喜さんと土方歳三のご子孫、土

方愛さんの講演会をライフタイムで、そのあ

と庭園の能舞台でルータバキンと能楽師・鼓

奏者によるライブを予定しております。ぜひ

皆さんにお越しいただきたく、ご案内いたし

ます。なんと料理店組合６店舗の豪華弁当付

きで￥１０，０００です。久保田までご連絡く

ださい。

佐藤長巳さん

本日は例会欠席で申し訳ございません。８月

１９日土曜日に行われた静岡ローターアクト創

立５０周年記念式典および祝賀会、地区内の

ロータリアンやローターアクター、他地区から

もローターアクターが駆け付け、大変素晴らし

かったです。今後も静岡ロータリークラブの皆

さんで一緒に静岡ローターアクトを盛り上げて

いきましょう。静岡ロータリークラブ、ローター

アクト委員会委員長　佐藤長巳

静岡ローターアクトクラブの皆様から

８月１９日土曜日に静岡ローターアクト創立

５０周年記念式典および祝賀会を開催いたし

ました。静岡ロータリークラブよりたくさん

の方にご出席いただきまして、誠にありがと

うございました。今後ともどうぞよろしくお

願いいたします。当日の詳細は当クラブ公式

Ｆａｃｅｂｏｏｋページをご覧ください。

〇誕生日スマイル

牧田静二さん　超大口いただきました。お誕

生日のお祝いありがとうございました。とう

とう●●歳になりました。若い頃、人間せめ

て●●歳くらいまでは生きたいと思っていた

のにそれを遥かに超えてしまいました。ロー

タリーも入会して●●年、あとどのくらい続

くかわかりませんが、もう少し頑張ってみま

す。

稲葉豊さん

お誕生日のお祝いありがとうございます。●

●歳になりました。

〇満席スマイル

１２番牧田様のテーブル

◦出　席　報　告◦

例会日 全会員数
（出席計算人数※1）

出 席
会 員 数

欠 席
会員数

暫 定
出席率

8/7 107（106） 現地 64 名
Zoom 1名 42 名 61.32％

8/21 107（106） 現地 65 名
Zoom 7名 35 名 68.00％

※1出席免除会員を引いた会員数。
　　出席免除会員は欠席しても出席扱いになるため。

欠席した方は年度内にメイクアップしましょう！
なお、国際ロータリー理事会の決定事項に則り、それに
変更が無い間は全会員出席扱いとします。



◦ゲ  ス  ト  卓  話◦

桜美林大学　教授（元プロ野球選手）

小林至　様

【小林様紹介】

東大からプロ野球に入り話題

となった方で、今は日本のス

ポーツビジネス研究の第一人

者。現役引退後、単身アメリカに留学し、Ｍ

ＢＡを取得。フロリダでゴルフチャンネルの

解説をされていました。日本に戻られ大学教

授をされていましたが、孫正義さんが小林さ

んをスポーツビジネスの知識生かしてほしい

とスカウト、２００５年から１０年間、ソフ

トバンク球団で取締役として経営に携わられ

ました。今は大学教授をされています。

「静岡新球団、プロ野球ビジネスの内幕」

去年７月のオーナー会議にて、静岡でプロ球

団をつくる動きが始まりました。選手育成や、

選手の機会を増やす、また、野球のマーケッ

トを広げるといった趣旨で、清水庵原球場を

主催会場として運営できるのではないかと読

売巨人軍から提案がありました。プロ野球球

団参入することによるメリットは計り知れま

せん。都道府県ＧＤＰにおいてＴＯＰ１０の

中で唯一プロ野球球団が無い静岡県。静岡県

は野球界にとって魅力的な市場となっていま

す。これからの野球界の動向に注目していき

ましょう、というとても興味深い卓話を頂き

ました。


